

Monsieur A.L. Halliday (49 ans), né à Rio de Janeiro (Brésil), est nommé Consul général à Chicago (Illinois).

Monsieur Halliday (baccalauréat ès lettres du Lincoln College de l'Université d'Oxford) a été à l'emploi du gouvernement de la Fédération de la Rhodésie et du Nyassaland de 1958 à 1962. De 1962 à 1968, il a fait partie du personnel du secrétariat du GATT à Genève. Entré au Ministère de l'Industrie et du Commerce en 1968, Monsieur Halliday a été affecté à la Direction générale des relations générales et de 1976 à 1979, à l'Ambassade du Canada à Washington en tant que Ministre-Conseiller (Affaires commerciales). À son retour à Ottawa, Monsieur Halliday a occupé les postes de Directeur général du Bureau des affaires du Pacifique et de l'Asie et de Directeur général des relations commerciales avec les pays de l'OCDE au Ministère de l'Industrie et du Commerce. À la suite de la réorganisation gouvernementale de 1982, il a été nommé Sous-secrétaire d'État adjoint, Direction générale des relations commerciales avec les États-Unis. Depuis 1983, il est Coordonnateur et plus récemment Conseiller spécial des études sectorielles Canada-États-Unis. Il remplace Monsieur R.H. Gayner qui est rentré au Canada.

* * * *

Madame Joan Price Winser (59 ans), née à Québec (Québec), est nommée Consul général à Los Angeles (Californie).

Madame Winser, qui a fait ses études à Québec et à Compton (Québec), s'est occupée de questions municipales et communautaires à Montréal et à Québec. Elle a fait partie des conseils d'administration du King's Hall à Compton, de 1965 à 1972, dont elle a été aussi présidente du Comité de direction de 1968 à 1972; du Women's Canadian Club de Montréal, de 1969 à 1974; et du Bishop College School, Lennoxville, de 1972 à 1975, dont elle a été également membre du Comité de direction. Elle est membre d'Alliance Québec, et du Comité consultatif de la Campagne de financement en faveur de la Young Women's Christian Association (YWCA) de Montréal. Elle fait également partie de Conseil d'administration de l'École nationale de ballet. Elle remplace Monsieur J.S. Nutt qui a pris sa retraite.